工芸室の窓から

No. 17 2012.9.26

秋の全国交通安全運動期間中です! 9月21日(金)から30日(日)

小海高等学校生活指導係発行

「今やるべきこと」に集中していますか?

3年生は現在進路実現のために日々奮闘中のことと思います。2年生は本日まで2学期中間考査であり、来週からはいよいよ修学旅行です。1年生は入学後半年が過ぎ、来週から2学期中間考査です。

「<u>頑張っている諸君は頑張っているが、頑張っていない諸君は頑張っていない!</u>」 学校全体を見ていてそんな風に感じるのは私だけでしょうか?一生懸命に頑張っている 諸君はどこの学年にもいることは十分承知しています。しかしあえて言いたいと思います。 以下のような諸君はいませんか?

- ・進路実現のために熱心に取り組んでいる生徒がいる反面、自分の進路に対して向き合お うとする姿勢が希薄な3年生。
- ・来週は沖縄まで行くのに服装や身嗜みが整わず、学習にもしっかり取り組めない2年生
- ・宿題も出さず授業にも集中できず、目的や目標を見いだせずに毎日を過ごす1年生よく「受験は団体戦」と言われます。生徒諸君が互いが刺激しあい切磋琢磨して自分の可能性を切り開いていく。自分の進路は自分個人のもの。しかし自分の進路実現のために自分が頑張ることで周りにも良い影響を及ぼす。そうすることで全体が伸びていく。

これは受験に限ったことではないとつくづく思うのです。クラスの雰囲気、学年の雰囲気、 学校の雰囲気は生徒諸君が作り出すものです。ひとりひとりが自分の可能性を信じて「やる 気」になって物事に取り組んでいくと、全体がそういう雰囲気になっていく。

自分の可能性を信じて自分を伸ばそうとする自分。 嫌なこと難しいこと辛いことをなるべく避けて自分の可能性を自分でつぶす自分。 みなさんはどちらの「自分」になりたいですか?

下校時刻を守ろう!

各クラスには日課表が掲示されていることと思います。本校の下校時刻は5:30となっています。班活の終了は6:00となっています。これよりも遅くなる場合は担当する職員からご家庭に連絡をすることになっています。最近日没が急に早くなってきました。午後6時ぐらいで暗くなります。下校時刻を守って早めに帰宅して下さい。

オートロックの扉から出て行く時は

昨年本校では盗難事件があったことをきっかけにして職員玄関がオートロックになりました。日中はカギはかかっていませんが、下校時刻後は扉を閉めると自動でカギがかかるようになります。職員玄関施錠後、職員玄関から校舎外へ出る場合は、生徒だけで出るとカギをかけ忘れたり、扉が開いている間に校舎外から自由に出入りできてしまいます。

そこで職員玄関施錠後に生徒が職員玄関から校舎外へ出る場合は担当の先生が玄関まで 行き扉を開けて施錠を確認することになっています。生徒諸君もこの点について注意をして 下さい。「施錠後に生徒が職員玄関から出入りする場合は必ず担当の先生の指示に従うこと」